

Fisch



EINTRITT FREI

Curling: Mit Besen und Steinen ins Ziel

Nein, wir sprechen nicht vom Eisstockschießen: Beim Curling versuchen zwei Mannschaften zu je vier Spielern, ihre Curlingsteine aus Granit näher an den Mittelpunkt eines Zielkreises auf einer Eisbahn zu spielen als die gegnerische Mannschaft. Curling ist besonders in Kanada, Schottland, Skandinavien und der Schweiz sehr populär und wird wegen der taktischen Raffinessen auch als Schach auf dem Eis bezeichnet. Mit Besen wird die Eisoberfläche vor dem Stein gewischt. Dadurch taut das Eis kurzfristig auf und der Curlingstein wird schneller. Heute, Dienstag, gibt es die Möglichkeit, bei einem Schnuppertraining des Ottakringer Curlingclubs in der Stadthalle dabei zu sein.

Di., 10. 2., 20 h, Stadthalle (15., Halle c), <http://ottakring.cc.co.at>

